

COMUNICADO DE PRENSA **“Emprendamos Guate”** **Primer Ciclo**

Culmina la Fase IV con una semana de Talleres Intensivos, Rueda de Financiamiento y Asistencia Técnica

El Programa de Apoyo al Emprendimiento “Emprendamos Guate” es el primer Programa-Concurso de carácter territorial, que forma parte esencial de la estrategia de Dinamización de la Economía Local del Ministerio de Economía, ejecutado por medio del Programa Nacional de Competitividad.

Dicho Programa, tal como lo estableció, llegó a la última fase con una serie de talleres intensivos dirigidos a 75 emprendedores, que dentro del proceso, pasaron a la fase final, teniendo la oportunidad de exponer sus emprendimientos ante instituciones, entidades y asociaciones quienes brindaron opiniones y recomendaciones, ayudando a los emprendimientos, identificando las opciones de acceso a financiamiento y asistencia técnica.

El taller intensivo Modelo de Negocios, tuvo como propósito analizar a detalle el modelo de la empresa, desarrollado a lo largo del programa, para mejorar los puntos finales que permitan al emprendedor aumentar sus posibilidades de conseguir apoyo durante la Rueda de Financiamiento y Asistencia Técnica para escalar y fortalecer su emprendimiento. Durante el taller se analizaron los siguientes temas: Modelo de Negocio, producto o servicio innovador con una clara ventaja competitiva, Negocio con alianzas estratégicas consolidadas y en expansión y el análisis del proyecto con base en el modelo Lean Canvas.

Durante el taller de finanzas se analizó la escalabilidad, atracción de financiación y viabilidad económico-financiera del emprendimiento. Principalmente cómo ajustar el apoyo financiero que el emprendimiento necesitará, la tasa de retorno del proyecto, entre otros temas.

En el taller se analizaron las problemáticas a afrontar y la solución desarrollada. Los emprendedores elaboraron sus planes de trabajo de acuerdo a la implementación de su modelo de negocios. El plan de trabajo tiene como propósito describir el uso de los recursos necesarios, los plazos y los resultados esperados. Durante la planificación se hace



necesario identificar los factores críticos que determinan el éxito o el fracaso de cada actividad, ya sea factores internos al proyecto, o externos y ajenos al control de las personas emprendedoras.

Finalmente, los emprendedores tuvieron la oportunidad de reunirse con diversos actores del Ecosistema Emprendedor en Guatemala como entidades de financiamientos (bancos, cooperativas, agencias de desarrollo y crediticias), organismo multilaterales con programa de apoyo y capital semillas, diversas instituciones para seguir fortaleciendo competencias y capacidades en pro de sus emprendimientos, entre otras. En un formato de reunión cara a cara con la que los emprendedores tuvieron hasta 25 minutos con al menos 3 de las entidades invitadas al evento.

Es importante mencionar que los 75 emprendedores finalistas forman parte de los 26 centros de emprendimiento de Emprendamos Guate, cubiertos en todo el país en el primer semestre del año, de una base inicial de 750. Dentro de estos emprendimientos se encuentran representados 12 distintos departamentos de todo el país: Quetzaltenango, Retalhuleu, San Marcos, Huehuetenango, Zacapa, Chiquimula, Cobán, Sacatepéquez, Puerto Barrios, Sololá, Petén, y la ciudad de Guatemala.

Dentro de las organizaciones participantes en ruedas de negocios y financiamiento estuvieron presentes: Banco Industrial, Banrural, COOSAJO, Agexport, OQENIQ, CONCYT, ASDESARROLLO, Programa Creando Oportunidades USAID, ATP Consulting, ARREND, Génesis Emprensarial, APROMID.

Para conocer de cerca qué proyectos de emprendimiento fueron beneficiarios en las ruedas de negocios, financiamiento y asistencia técnica, mantente informado a través de nuestras redes sociales y la página web de Pronacom.

Para más información comunícate a comunicación@pronacom.org o al número de teléfono 24212464 a la extensión 120.